

Toute la Provence à La Roquebrussanne

La salle René Autran résonne encore des cris d'encouragement des familles et des entraîneurs de quelque soixante-neuf jeunes lutteurs, venus en découvrir lors de la Coupe de Provence. Des filles et des garçons de 4 à 12 ans, originaires de La Seyne, Toulon, Marseille et du Vaucluse avaient rallié La Roquebrussanne, fief du Comité d'animation roquier (Car), club organisateur fortement représenté – trente-trois compétiteurs en lice, aguerris ou débutants. Les combats se sont déroulés dans un excellent état d'esprit, sous le regard expert du président Autran et de l'entraîneur du Car, Jean-Luc Angelini, efficacement assisté par Rodolphe Barillec, Nathalie et Denis Antompaoli. Ces joutes instructives ont permis de confirmer de nombreux talents, mais



Noémie Conac, licenciée au CAR, s'est mesurée aux garçons. Avec courage et...succès.

également d'en déceler de futurs.

JAMES HUET

Résultats du Car Lutte :

Poussins A, B, C. Premiers : Sasha Cruz, Robin Radenne, Arnaud De-

lorne, Axel Roberto, Mathis Dailoux, Xavier Goedert, Cyliane Baudrand, Mélanie Antompaoli, Justine Clair.

Seconds : Poesy Estienne, Jules Frostin, Lylian Casamayor, Noémie Calligari, Matéo Billiotel, William Antompaoli, Antoine Valdan, Jan Barillec, Louca Binot.

Benjamins. Seconds : Noémie Conac, Léo Le Mort. **Minimes.** Premier : Jarod Binot. Seconds : Jean-Baptiste Chauvot, Brice Paces-Moureau.

Stage de découverte

Espace René-Autran, du 18 au 22 avril (9/17 h), stage de découverte + autres activités, réservé aux 8-12 ans n'ayant jamais été licenciés FFL. Demandes d'inscription disponibles en mairie et au bureau des associations (droits : 10 €). Tél. : 04.94.86.98.52.



Le CAR en nombre, lors de ces championnats de Provence, disputés samedi dernier.

(Photos James Huet)